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安徽文一加速组建青年队
星报讯（记者 江锐） 在安徽文一男

篮征战NBL资格赛、晋级赛期间，俱乐部

也在紧锣密鼓地进行青年队的组建。8月

6日，记者在安徽文一男篮训练馆看到，来

自省内以及国内的26名小球员，正在文

一队接受试训。

临时担任安徽文一青年队主教练的

是王世龙，他同时也是一线队的助理教

练。据王世龙介绍，从5月1日举行“全省

青少年男子篮球‘希望之星’”选拔赛至

今，安徽文一篮球俱乐部在淮北、宿州、阜

阳、凤阳等地考察小球员。同时，也在全

国各地考察，引入不同的血液。在本期试

训的球员中，就有六名来自黑龙江的小球

员。现在是边集训，边考察队员。目前，

试训的这批球员中，有三名球员有望正式

入选文一青年队。

据悉，这支青年队除了作为征战明年

NBL联赛的梯队外，还将代表安徽参加

2017年天津全运会篮球赛。

南京青奥会火炬手昨公布
据新华社电 南京青奥组委6日召开

火炬传递新闻发布会，公布了104名火炬

手名单，他们将完成100棒的火炬传递，

奥运冠军林丹、吴静钰、仲满，著名导演陈

维亚，作曲家卞留念、常石磊等各界人士

将和青少年一起参加火炬传递。

实体火炬传递共有两条线路，分别是

滨江新城和明城墙进行，“滨江线”传递全

长6600米，共有55棒火炬手；“城墙线”

从明城墙东水关遗址公园出发，途经中华

门城堡，最终在集庆门进行收火仪式，全

程5200米，共有45棒火炬手。

为哀悼云南地震和昆山爆炸事故遇

难者，原定于6日举行的滨江线火炬传递

延期举行。

星报综合消息 8月6日，

据知情人透露，央视足球解说

员、《足球之夜》栏目主持人刘

建宏将离开央视，并在乐视网

担任重要职务。

在接受采访时，刘建宏回

应：“只能说，事业上，我最近

会有一个大的变化。具体是

什么形式的变化，现在还不好

说。”刘建宏坦言,目前还并没

有正式离开央视，“现在正处

于思考的变化中，正处于人生

思索的时候，今早我也被这个

突如其来的消息击中，坦白地

说，我还没有正式离职，也还

没有离开央视，未来去哪里还

不是很确定，但可以肯定的

是，我喜欢的东西不会改变，

无论我去哪里，我依然会解说

中国足球，永远对中国足球不

离不弃。”

作为央视体育影响力巨

大的栏目《足球之夜》的创始

人，刘建宏一直坚守了18年，

想说离开和再见也不是容易

的事情，“中国有多少栏目能

够持续播出18年啊，足球之夜

就跟我的孩子一样，我亲眼看

他长大，枝繁叶茂茁壮成长，

到今天成为中国球迷最喜欢

的节目，之中付出的心血努力

常人难以想象。”
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在盛夏的合肥，美丽的花冲公园里，

有这样一群大学生，炎热的天气丝毫没

有阻挡他们勤工俭学的热情！

挣钱不是目的，热心公益事业才能

体现当代大学生的风采。在合肥市裕溪

路01267网点宋老板的牵头下，正在念

大二的儿子小宋和四个同学一放暑假回

到合肥，就开始忙碌了起来。选场地、买

桌子、挑背景音乐，孩子们每件事都会亲

力亲为，老宋还特意对他们进行了一些

销售培训。

7月5日是周六，一大早，花冲公园

草坪旁的体彩即开票小卖场开张了，晨

练后的大叔大婶们你刮五元票，我刮十

元票，她刮二十元票，看谁中奖金额高！

新票“星光大道”玩法简单，又好像特别

容易中奖，吸引了好几位“彩迷”的热

捧。10元票“巅峰对决”听着就来劲，拿

在手里又大气，自然是几位“粉丝”的最

爱。经典王牌“甜蜜蜜”号称是不倒“常

青树”，上市五年以来，在合肥市就中出

十多注10万元大奖。

“我这张票中的最高”，背着二胡的

王大爷中了“通吃”100元。小宋和同学

们立即按照宣传的内容，送上扑克牌两

副和奖金。刚刚从旧书摊淘宝回来的李

阿姨，被活动现场的小喇叭吸引到人群

当中，来不及擦汗就买了四张“幸运扑

克”。虽然，最高中奖金额只有50元，但

是她对大学生们的行为表示了赞赏。一

波又一波的彩民来到现场，大学生们的

热情始终保持。

两天的活动结束了，大学生小陈最

有体会了，他说：在大学里，我们仅仅是

学习各种理论的知识，还要充分去锻炼

各种能力，多参加对自己有益的社会实

践，为将来在社会上立足打下坚实的基

础。这两天的活动，我们赚了不少零花

钱，丰富了群众的业余生活，重要的是，

我们在过程中理解了体育彩票对于国家

的重要性，并且亲身参与了一次社会公

益事业，这个感觉非常棒！ 许健

遥控出票，中奖连连
星报讯（曹落落） 近来，全椒县22014

体彩站点引起了不少彩民的热议。只见老

板一个劲在中奖栏里张贴2000多元、3000

元多的中奖票，全省中奖排名也时常见到此

站点名列前茅，但是很奇怪，站点内的彩民

大多不知道这是谁买的。

笔者带着好奇来到了这家站点，一进站

点就见中奖展示区内满满当当地贴着中奖

票，多少不一，但都是最近中的，于是便和老

板攀谈起来了。老板介绍，原来前段时间，

站点搞了一次“11选5”的促销宣传，分发了

不少的体验卷，随之而来了不少的客户，其

中有一个人对老板说：“我虽然喜欢玩彩票，

但工作实在太忙，没时间来买。”老板灵机一

动当即说道：“只要你喜欢玩，其他都不是问

题，我会把每期的开奖号码发给你，只要你

有空了，想出票就可以回消息给我，这样工

作娱乐两不误。”于是两人一拍即合，敲定了

其中细节，第二天便互动起来了。随着经验

的增加，加之“11选5”的中奖率本来就高，

这才出现了光见中奖不见人的一幕。

投注站避雨
欢喜中小奖

星报讯（郑红磊） 7月30

日下午，忽然天气骤变，刮起

了大风，随后便下起了瓢泼大

雨。蒙城县 27966 体彩投注

站点业主陈女士，像往常一样

在更新着“11选5”走势图、写

开奖号码的时候，瞥见站点门

外有一祖孙俩在避雨，陈女士

见状连忙将祖孙俩请进店内

就坐避雨。

老人见业主如此热情，表

示非常感激。看到即开展示

柜里面陈列的即开票，老人拿

出10元钱给业主陈女士，要刮

一张面值10元的即开票，陈女

士拿出了一张“璀璨钻石”，经

过业主对该票中奖规则进行

介绍后，老人开始刮了起来，

在一旁的小孙子也在数着“钻

石”的数量。“1颗、2颗……7

颗！！”“一共有7颗钻石！”，小

孙子叫了起来。根据规则，该

票中得奖金500元。

此时，雨也渐渐小了，正

是陈女士好心让他们进去避

雨，自己才有机会中得奖金，

对此，老人非常感激。老人表

示，自己会继续支持公益，同

时也希望自己的孙子能将支

持公益传承下去！

他们用汗水浇灌体彩公益之花
合肥大学生暑期勤工俭学开展顶呱刮销售

刘建宏辞职
将离开央视

离开央视四大猜想
看好新媒体

现如今，从电视跳槽到网络的知名

足球解说员不在少数，从过往的黄健

翔，到去年的段暄，再到如今的刘建

宏。如今，新媒体的发展势头十分强

劲，新媒体的受众在数量上已经超越了

传统媒体。

而刘建宏此前接受采访时也对新媒

体持赞赏的态度。

在央视压力太大

在刚刚结束的巴西世界杯上，刘建

宏的解说备受质疑，因为自己代表中央

电视台发声，代表一个国家的声音，这或

许让刘建宏感到了巨大的压力。刘建宏

之前曾坦言，对于足球比赛解说，他已经

尽力了，球迷太挑剔了，对于这些批评表

示遗憾。实际上，网络上的批评声音，刘

一直都在关注，并且内心感受到了痛苦，

因此在解说中反而容易出错。

更好待遇的诱惑

据悉，刘建宏去到某网站后，该网站

能为他提供丰厚的待遇，以及一个较高

的管理岗位，这也极有可能表明，刘建宏

在网站的待遇要好过央视，这或许也是

刘建宏离开央视的重要原因。

《足夜》生变让其心寒

今年3月初收视率持续低迷的《足

球之夜》改版，由原来的每周一期，固定

在周四晚18点30分，改为根据中超比赛

时间调整播出时间。足夜改版很可能是

刘建宏决定告别央视的导火索，毕竟刘

建宏是《足球之夜》的制片人。


